
École de Prissé la Charrière
109, route de Chizé
Prissé la Charrière
79360 Plaine d’Argenson
tel : 05.49.09.71.10
ce.0790513D@ac-poitiers.fr

Compte-rendu du conseil d'école du 7 mars 2024

Personnes présentes

 Mme Bernardeau (enseignante)
 Mme Chabot (enseignante)
 Mme Charbonnier ( enseignante)
 Mme Laplace (enseignante)
 M. Malinauska (directeur)
 M. Salanon (Maire)
 M. Ploquin (adjoint)
 M. Angeletti (parent d'élève) 
 Mme Allein (parent d’élève)
 Mme Edwards (parent d’élève)
 Mme Luquet Stéphanie (parent d’élève)
 Mme Lafon (parent d’élève)
 Mme Dieumegard (parent d’élève)

 Étaient absents excusés Mme Boyer, Inspectrice de l'Éducation Nationale, Mme 
Passebon, parent d’élève, Mme Cousin, parent d’élève

Secrétaire de séance     :    Laplace Marie-Laure

1- Bilan de la rentrée 2024 et effectif prévisionnel

Il y a 83 élèves. Pour l'année prochaine, il est prévu 13 départs en 6ème et 9 entrées en petite
section, nous serons attentifs à l’évolution des effectifs sur la fin de l’année.
79 élèves à la rentrée, mais nous ne sommes pas à ce jour concernés par une mesure de
fermeture.

2- PPMS

Les exercices menés pour les risques majeurs et incendie sont réalisés avec succès.
Nous rencontrons davantage de difficultés pour les cas d’intrusion. Si les exercices imaginés
sur le papier fonctionnent,  leur mise en œuvre se heurte à différents freins : fermeture des
portes intérieures à clé, choix d’alerte qui ne permet pas la réactivité des autres classes...
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3- Projets

• Le gymnase  

Pour la classe de maternelle l’alternance dojo / gymnase continuera (comme en janvier février)
mais sans la classe de GS/CP qui ira à la piscine, le créneau est cédé aux élèves de CM1 et
CM2 (mars-avril). 
Les  enseignants  renouvellent  leurs  remerciements  au  SIVOM  de  ce  prêt  et  d’assurer  les
transports (un double des clés est confié ce jour aux enseignants par M. ploquin).

Les enseignants  remercient  également  les parents encadrants  présents  pour  la  sécurité  et
l’installation du gros matériel et rappellent à quel point ces temps sont importants pour notre
école qui n’a pas de lieu de moticitré in situ. Merci aux parents de donner de leur temps même
si leurs enfants ne sont pas concernés.

• Semaine des mathématiques  

- Les PS/MS participent  à un défi mathématique par jour, ils ont deux jours pour répondre au
challenge étalé sur deux semaines avec la mascotte Apimaths. Au total, ce sont quatre petits
défis en logique, nombre, calcul, pour manipuler, chercher et verbaliser.

- Les CM participent au trio maths organisé par M. Pavageau, professeur de maths du collège :
il s'agit de trouver des scores (90 cibles) en réalisant des calculs à partir de trois nombres. Les
finalistes seront départagés lors d’une manche à durée limitée.

• Liaison école-collège  

Intervention de Mme Suire, professeure d’Allemand, pour expliquer les choix des langues.
Les élèves de CM1 et CM2 se rendront au collège au cours de la prochaine période. Ce sera
l’occasion pour les élèves de visiter le collège. Les portes ouvertes du collège ont lieu en juin.

• Projet patinoire   

Cinq séances très positives, un apprentissage riche, avec un professionnel très pédagogue qui
a favorisé l’évolution entre les séances qui respectaient les élèves et leur capacités. Même les
enfants très récalcitrants ont pu trouver leurs marques.

• Piscine GS-CP CE1 – CE2  

Nous avons 2 créneaux à suivre, séparés. Les CE seront dans l‘eau pendant que les GS/CP
seront  en  école  dehors  (les  lundis)  ou  à  la  médiathèque  (les  jeudis),  puis  on  échange.
L’organisation implique qu’il faudra 2 ou 3 parents agréés et qu’un parent sera nécessaire aussi
pour les temps autres.

• Kayak  

Les élèves de Cycle 3 se rendront à la base nautique de Noron à Niort,  du 29 avril au 7 juin
2024, les vendredis matins pour 6 séances.

• Projet poisson d’avril  

Les élèves de CE vont participer à une exposition éphémère sur St jean d’Angély avec une
artiste locale. Carine Picotin propose d’inonder la ville de poissons artistiques réalisés par les
adultes comme les enfants.
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• Arboretum  

Le projet se poursuit pour une année supplémentaire permettant aux CM2 de finaliser leurs
affichettes commencées en CE2 avec Mme Laplace pour leurs arbres dans le futur arboretum.
Les actions seront menées soit sur des temps de décloisonnement soit  d’APC.

• Semaine de la maternelle  

Prévue du 8 au 12 avril, cette action a pour objectif de faire du lien, fédérer les classes et faire
se rencontrer nos élèves. Une réunion en conseil de maîtres définira l’emploi du temps précis
des activités.
Quelques pistes : nous favorisons une cohésion de toute l’école.
- organiser des olympiades ( année des JO Paris)
- ouvrir la classe de maternelle aux parents sur des temps ciblés pour voir comment se déroule
une séance en classe.
- En prolongement, les CE offriront, au retour des vacances de printemps, une lecture d'albums
aux maternelles (en français et peut-être en anglais).

• Fresque du climat  

Ce projet est présenté par la mairie : l’entreprise Engie-Green proposera des activités ludiques
et pédagogiques sur la biodiversité auprès de la commune et des ses administrés Monsieur le
Maire propose d’ouvrir le projet à l’école.

• Projet participatif  

L’APE sollicite l’équipe enseignante pour la participation à un projet pour financer les activités :
réalisation de dessins par les élèves via initiative. Les enseignants acceptent. 

4- Point sur les travaux

L’équipe enseignante remercie la municipalité pour tous les travaux réalisés depuis le dernier
conseil : volets dans les classes de GS/CP, réglage de la porte de classe des CE, câbles dans
la classe de CM, cloison des toilettes maternelles. 

M.  le  Maire  indique  que  le  diagnostique  énergétique  de  l’école  est  arrivé,  un  projet  de
rénovation  globale  est  envisagé  avec  un  architecte.  Cela  représente  des  travaux  et
investissements importants.

Un cheminement entre l’école et le parc est en projet. Une voie douce utilisant une partie du
chemin blanc entre la route des écoles et la ferme de St Florent est à l’étude. La suite du
cheminement  serait  aménagée  sur  la  voie  communale.  Le  projet  concerne  également  la
communauté d’agglomération et le Département sur certains aspects.

6- Questions diverses

- Service Civique

Amandine  travaille  à  l’école  depuis  le  début  de  l’année  2024.  Elle  est  très  efficace  à  la
bibliothèque pour aider à la gestion et à l’emprunt des livres. Elle propose également son aide
aux différents moments et ateliers avec toutes les classes, les élèves apprécient sa présence.
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Elle  est  très  aidante  aussi  sur  les  tâches  de  tri,  de  courrier,  plastification,  découpage,
préparation du petit matériel…

- Des parents interrogent sur le faisabilité d’un chemin vers leur village du petit Bousseau, en
longeant la départementale, la Mairie répond qu’elle n’est pas seule décisionnaire sur le sujet.

-  L’accès  à  la  garderie :  Un  parent  demande  ce  qui  peut  être  fait  pour  sécuriser  le
stationnement sur la route de Chizé. 
M. le  Maire rappelle qu’iI est interdit de se garer juste devant la garderie, que les passages
cloutés permettent de se garer en face et sont protégés par les dos d’âne. De plus, pour ceux
qui veulent se sentir au mieux sécurisés, il suffit de se garer sur le parking de l’école et de
marcher en empruntant le chemin piétonnier créé à cet usage.

- Portail de la garderie :  lors de la rénovation globale le projet d’agrandir la garderie est en
cours si bien que les réparations demandées sont envisagées mais pas dans l’immédiat. 

Fin de séance : 19h40
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